



# Denuncian presión para retirar reservas

## DISCUSIÓN DEL PEF 2023

LA BANCADA DE MORENA busca que los diputados de oposición compacten o bajen sus propuestas de modificación, acusa Rubén Moreira, líder de los priistas

POR XIMENA MEJÍA  
Y ATALO MATA  
nacional@gmm.com.mx

Entre reclamos, acusaciones y gritos en defensa del INE, por parte la oposición, se llevó a cabo el segundo día de análisis y discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023 en la Cámara de Diputados, en una sesión de nueve horas y media durante la cual se desahogaron 100 de las más de dos mil 400 reservas presentadas, ninguna de las cuales fue aceptada.

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, denunció que hay presiones de la mayoría morenista para retirar o compactar sus reservas.

"Efectivamente, hay más de dos mil reservas de todos los grupos parlamentarios. De nosotros son más de 500. Sé que hay presiones para que las compactemos, para que solamente vayan al Diario de los Debates. Nosotros no pensamos compactar ni mandar al Diario de los Debates, porque detrás de cada reserva hay uno o muchos mexicanos que quieren recursos, que necesitan apoyo", respondió el priista.

Por acuerdo de la Junta de Coordinación Política, la

deliberación de las reservas se prolongará hasta agotar los artículos reservados por legisladores de todos los grupos parlamentarios.

Se prevé concluir la aprobación en lo particular mañana y el sábado.

Esta ocasión se evitarán discusiones durante la madrugada y, para ello, se acordó sesionar entre las 11:00 y las 21:00 horas, con los recesos que sean necesarios.

Durante la discusión, hubo reclamos de la oposición contra Morena y sus aliados, por lo que consideran que se trata de un presupuesto que sólo prioriza la asignación de recursos a los programas sociales del gobierno federal y a los megaproyectos del Presidente de la República.

El perredista Luis Espinosa Cházaro calificó a la bancada morenista de sumisa y le reprochó que se niegue a aceptar un subsidio a la tortilla, para que el kilo cueste 10 pesos.

Anoche, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, decretó un receso para reanudar la sesión hoy, a las 10:00 horas.

### EL DATO

#### Antecedente

El dictamen del PEF, que plantea un gasto total de ocho billones 299 mil 647 millones 800 mil pesos, fue avalado en lo general el pasado martes, con 273 votos a favor y 222 en contra.

# 100 RESERVAS

se abordaron en la sesión de ayer, ninguna de las cuales fue aceptada a discusión.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	4	10/11/2022	LEGISLATIVO



Foto: Especial

Diputados del PAN protestaron en tribuna por la carestía en los alimentos. Con dos carritos de supermercado, compararon precios de productos en 2018 contra los de 2022.